

6.—Mesdames T. H. Thom, Ethel L. MacTier, Salley J. Oppé, accompagnées du Dr Blackader, se présentent devant le Bureau au nom du "Montreal Foundling and Baby Hospital", et demandent que la subvention accordée à cette institution soit portée à \$5,000 par année.

Résolu: De référer au Directeur de l'Assistance Municipale pour rapport.

7.—(14447) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant qu'une somme de \$400 soit prise sur la balance disponible du crédit voté pour démolition et reconstruction du mur de soutènement du réservoir McTavish, et appliquée à parfaire le montant nécessaire pour compléter la construction de la grille en fer aux abords du réservoir McTavish, avenue des Pins et rue McTavish.

Résolu: D'approuver ladie recommandation.

8.—Et advenant midi, le Bureau procède à l'ouverture des soumissions pour la construction de planchers en ciment au Marché Bonsecours.

Les soumissions suivantes sont ouvertes en présence des parties intéressées et référées à l'Ingénieur en Chef pour rapport, et les chèques de dépôt les accompagnant sont déposés entre mains du Trésorier de la Cité, savoir:

	Chèques de	
	dépôt	Soum.
Jos. Martineau . . . . .	\$334.00	\$3,179.00
Jos. H. Leahy . . . . .	377.53	3,179.38
Corbeil & Guilbault . . . . .	435.70	4,357.00
A. Laviolette & Cie (chèque, Alex. Gagnon) . . . . .	500.00	5,000.00
Geo. W. Reed & Co., Ltd. . . . .	507.50	5,075.00
A. Filion & Frère . . . . .	532.50	5,325.00
Charles Bénard . . . . .	540.00	5,400.00
Composite Flooring Co., 59c. du pied carré (pas de chèque) . . . . .	.....	.....
J. B. Gratton (pas de chèque) . . . . .		6,755.00

9.—Soumise une offre de M. J. R. Constantineau, de vendre à la Cité un index de téléphone classifié par ordre numérique.

Résolu: De référer aux Chefs des Départements des Incendies et de la Police, pour rapport.

Ajournement.

I. N. SENECAI,  
Secrétaire.

\* \* \*

Compte rendu de l'assemblée du 12 décembre 1913, a.m.

M. le Commissaire E. P. Lachapelle, Président; MM. Godfrey, Ainey et Dupuis.

1.—Le Bureau prend en considération une requête des employés de l'Hôtel-de-Ville demandant que la paie du mois de décembre soit faite le 20 courant.

Après consultation avec le Contrôleur et Auditeur de la Cité, il est

Résolu: D'accorder cette demande.

2.—(16000) Soumise une communication de la "Montreal Water and Power Company", au sujet de la prise de possession par la Ville d'une lisière de terrain appartenant à ladite compagnie, en rapport avec l'élargissement du chemin de la Côte-des-Neiges.

Résolu: De référer au Département en Loi (Réclamations).

3.—Soumise une offre de MM. Gohier & Bigras, de vendre à la Cité un certain terrain situé sur la rue Mont-Royal.

Résolu: D'informer MM. Gohier & Bigras que la Ville n'a pas besoin de ce terrain pour le moment.

4.—Soumise une communication de M. Jules Boudrias, au sujet d'une certaine propriété vendue à la Ville et située sur le chemin de la Côte-des-Neiges.

6.—Mrs. T. H. Thom, Ethel L. MacTier, Salley J. Oppé, accompanied by Dr. Blackader, appeared before the Board, on behalf of the Montreal Foundling and Baby Hospital, and asked that the grant made to said institution be raised to \$5,000 per annum.

Referred to the Director of Municipal Assistance for a report.

7.—(14447) Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that a sum of \$400 be varied from the available balance of the appropriation voted for demolishing and rebuilding the retaining wall of the McTavish reservoir, and applied to make up the amount required for the completion of the iron grate bordering the McTavish reservoir on Pine avenue and McTavish street.

Resolved: To approve of said recommendation.

8.—And it being noon, the Board proceeded to open the tenders for the construction of cement floors in Bonsecours Market.

The following tenders were opened in presence of the interested parties and referred to the Chief Engineer for a report, and the cheques were deposited with the City Treasurer, to wit:

	Deposit	
	cheques	Tenders
Jos. Martineau . . . . .	\$334.00	\$3,179.00
Jos. H. Leahy . . . . .	377.53	3,179.38
Corbeil & Guilbault . . . . .	435.70	4,357.00
A. Laviolette & Cie (cheque signed by Alex. Gagnon) . . . . .	500.00	5,000.00
Geo. W. Reed & Co., Ltd. . . . .	507.50	5,075.00
A. Filion & Frère . . . . .	532.50	5,325.00
Charles Bénard . . . . .	540.00	5,400.00
Composite Flooring Co., 59c. per square foot (no cheque) . . . . .	.....	.....
J. B. Gratton (no cheque) . . . . .		6,755.00

9.—Submitted a letter from Mr. J. R. Constantineau, offering to sell to the City a telephone index, classified by numerical order.

Resolved: That the matter be referred to the Fire and Police Departments for a report.

Adjourned.

I. N. SENECAI,  
Secretary.

\* \* \*

Report of meeting held on the 12th December 1913, a.m.

Present: Commissioner E. P. Lachapelle in the Chair, and Messrs. Godfrey, Ainey and Dupuis.

1.—The Board considered a petition from the City Hall Employees, asking that they be paid for the month of December on the 20th instant.

After consulting the City Comptroller and Auditor, it was Resolved: To grant said request.

2.—(16000) Submitted a communication from the Montreal Water and Power Co., anent the taking of possession by the City of a strip of land belonging to the said company, in connection with the widening of Cote des Neiges Road.

Referred to the Law Department (Claims).

3.—Submitted a letter from Messrs. Gohier & Bigras offering to sell to the City a piece of land situated on Mont Royal street.

Resolved: That Messrs. Gohier & Bigras be informed that the City does not need said piece of land at the present time.

4.—Submitted a communication from Mr. Jules Boudrias, anent a certain property sold to the City and situated on Cote des Neiges Road.